

## 市民の生命，財産を守る 山陽小野田市消防操法大会

SCENE 1



**市** 民の生命，財産を守るため，日々訓練に励んでいる消防団員がその成果を試す消防操法大会が9月1日，小野田消防署で開催されました。大会にはポンプ車の部，小型ポンプの部に市内13分団が参加し，時折強く降る雨の中，必死の形相で競技に臨みました。それぞれの部で優勝した分団は，9月21日に行われる県大会に出場します。健闘をお祈りします。

### 消防操法大会結果

【ポンプ車の部】

優勝 埴生分団

準優勝 厚狭分団

【小型ポンプの部】

優勝 高千帆分団

準優勝 津布田分団



## SCENE 2 演奏をつないでつないで 第19回ピアノマラソン大会

**8** 月23日から25日の3日間に渡り，文化会館でピアノマラソン大会が開催されました。平成7年から始まった大会も19回を数え，今年の大会には455組469人の参加があり，演奏時間は過去最長の18時間9分50秒を記録しました。たくさんの参加ありがとうございました。



## SCENE 3 地域交通の要所が復旧 志んはし(厚狭新橋) 開通

**平** 成22年7月の豪雨被害で不通となっていた「志んはし」が完成し，8月26日に開通式が行われ，3年ぶりに復旧しました。新しくかけられた橋は，車道が6.5mの2車線に2.5mの歩道が新設され，より安全な利便性のある橋へと生まれ変わりました。